
(1) これまでの経緯について

精華保育園の無償譲渡を辞退し、小学校併設の方針へ向かった理由について

(3) 方針にある連携教育の意義、目的について

３ 留守家庭教室の拡大について

(1) 根尾小学校での留守家庭教室の実施における見解について

４ 精華保育園閉園に伴う対応について

新たなスタートとなる新年度予算編成の特徴について

２ 旧長嶺小学校の活用について

(1) まちづくり協議会での検討経過について

(2) 今回の南舎取り壊しの目的とそれに伴う活用方針について

(1) 本市は暫定基準を設けているのか。設けていないとすれば、今後はどうする
のかについて
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質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

１ 障がい福祉事業の取り組みについて

(1) 本市の障がい者数並びに世帯数について

(1) 過去５年間の克雪対策事業補助の内訳と実績について

(2) 高齢世帯及び独居世帯並びに障がい者世帯への雪おろしに対する取り組み状
況及び屋根に温水スプリンクラーを設置するなどの新たな雪おろし対応の取
り組みについて

３ 微小粒子物質（ＰＭ2.5）の対応について

(2) 障がい者に対する助成手続きの簡素化並びに更なるサービス向上に向けた取
り組みについて

２ 克雪対策事業補助について

(2) 本市は南北に長い地形であり、測定値も変わってくるのではないか。また、
市民に注意喚起を促す対応が必要ではないかについて

２
鍔本　規之
(一問一答)

１ 入札について

(1) 最低制限価格と同額の入札が目立つ現状について

１
江崎　達己
(一括方式)

(4) 最低制限価格の事前公表について

(5) 入札参加資格を有する業者のうち、どのランクで社会保険の加入を条件とし
ているのか。また、社会保険に加入している業者には評価点数を何点加算し
ているのかについて

(2) 事前に公表したときのデメリットについて

(3) 事前に公表したときのメリットについて

２ 養豚、養鶏の団地について

(1) 市が養豚養鶏などの畜産団地を造ることについて

(2) 出来ないとするなら何が問題なのかについて

(2) 出来ないとするなら何が問題なのかについて

(3) 出来るとすれば、具体的にどういったことができるのかについて

(3) 出来るとすれば、多くの夢が広がることについて

３ 自転車のロードレースについて

(1) 根尾川の河川敷にロードレースも出来るような簡単な構造のサイクリング場
を造ることについて

３
黒田　芳弘
(一問一答)

１ 合併１０年の総括と今後の展望について

(1) 合併１０年の総括と合併効果の検証について

(2)

(2) それを踏まえた今後の市政運営について

(3)

(4) 保護者や地域の要望を踏まえた方針の見直しについて
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「ネット依存」のサインを保護者や教師が見逃さないような啓発など、ネッ
ト依存者を出さない取り組みについて

４
舩渡　洋子
(一問一答)

１ 「ヘルプカード」の普及促進について

障害がある人が、普段から身に付けておくことで、緊急時や災害時に周囲に
手助けをお願いしやすくするための「ヘルプカード」の市における普及につ
いて

５
臼井　悦子
(一問一答)

１ キャラクターＰＲ事業について

(1)

２ 青少年の「インターネット依存」対策について

(1) 厚生労働省の「インターネット依存に関する調査」の報告書に対する所見と
本市における現状について

(2)

今まで、どのような取り組みを重点的に実施してきたのかについて

(2) 市民がキャラクターをどのように活用しているのかについて

(3) 今後、市民に対して、どのように参画を講じていくのかについて

３ 「読書通帳」の導入で読書意欲を高める取り組みについて

近年､活字離れが指摘される中､市民に読書を親しんでもらう取り組みとし
て､「読書通帳」をぜひ導入してはどうかについて

２ 早寝、早起き、朝ごはんの推進について

(1) 全国的に朝食をとらない子どもが増加傾向にあると伝えられているが、市に
おいての子どもの実態はどうかについて

(2) 広報紙で朝食メニューの掲載等による朝食の推進を図ることについて

６
安藤　重夫
(一問一答)

１ 住友大阪セメント(株)岐阜工場の粘土山閉山について

(1) 粘土山閉山に係る席田井水土地改良区との協議の現状をどのように把握、認
識しているのかについて

(4) 住友大阪セメント(株)敷地内にある調整池（沈殿池）は、管理が徹底されて
いないように思うが、本巣市の今後の対応について

(2) 山口頭首工には、危険建造物が指定され、平成１４年の台風６号、７号襲来
時には山口地区４戸に避難勧告が発令されています。今後の市民の安全で安
心な暮らしについての考えは

国際的な諸問題を多く抱える中国との交流の意義について

２ 山口頭首工について

(1) 平成２４年６月議会における山口頭首工の質問した件で、その後の県土木事
務所、農林事務所並びに国土交通省等との協議等の動きについて

(2) 粘土山閉山に伴い、有害廃棄物の混入が心配される中、セメント製造の際に
何が使用されているのか、また本巣市と住友大阪セメント(株)の間における
公害協定等の締結の有無等について

(3) ２月１４日の市長と住友大阪セメント(株)中尾正文専務らとの面談内容につ
いて

質問
順番

議 員 名

３ 日中友好事業の廃止について

(1)

項　　　　　　　　　目



１ 市の玄関口について

(1) 国道１５７号線の三橋南交差点から県道岐阜大野線交差点までを都市計画道
路として、４車線化を進めるうえでの修正の手順・プロセスについて

２ 根尾生活支援ハウスの有効活用について

３ 根尾地域の私立保育園閉園について

(1) 精華保育園閉園まで１年余りとなり、その後の市の方針と今後の対応につい
て

(2) 次年度以降行われる基礎調査で、国道１５７号の都市計画道路「糸貫イン
ター線」の延長区域として、マスタープランの変更・修正が可能かについて

(3) 将来どこを本巣市の玄関口と考え、どのような街づくりの計画を考えている
のか。また、国道１５７号の４車線化を前提に、都市計画道路「糸貫イン
ター線」を延長する都市計画の見直しする考えについて

(1) 入居条件に一定期間とあるが、冬季期間限定の入居は可能か。入居世帯に克
雪対策の屋根雪おろし事業の補助適用はできないのか。また、入居の条件や
空き室状況を対象住民に知らせることも必要ではないかについて

(2) 根尾地域での留守家庭教室の設置や小中学校・保育園のあり方の計画的な検
討も必要と考えるが、市の方針と今後の構想について

２
大西德三郎
(一問一答)

１ 真正分庁舎を総合庁舎にすることについて

合併１０周年を迎え、分庁舎方式から統合方式に移行する時期であると考
え、真正分庁舎をもとす広域連合や外郭団体等を集めた総合庁舎化について

１
道下　和茂
(一問一答)

２ 更なる広域合併について

次の１０年を考え、瑞穂市と協議し、更なる広域合併を進める必要があると
考えるが、市長の見解について

３ 消費税増税による本市への影響について

(2) 地域福祉計画では、「担い手の確保・育成など活動の支援に努めます」とし
ているが、どのような支援を考えていくのかについて

(1) 想定される本市への影響と対応について

(2) 臨時福祉給付金支給事業と子育て世帯臨時特別給付金事業の詳細と関連につ
いて

２ 国民保険税の引き下げについて

(1) 被保険者の所得階層の比率について
３

鵜飼　静雄
(一問一答)

１ 移送サービスについて

(1) 市の地域福祉計画では、「福祉有償運送を推進」と掲げ、現在、ＮＰＯ法人
が活動され、年々利用者が増加しているが、その運営状況が大変厳しい現状
をどのように把握し、認識しているのかについて

(2) ここ数年の国保の推移や基金の状況をみたとき、国保税の引き下げを考える
べきではないかについて

３ 空き家条例について

(1) 空き家の実態について

(1) 市内での測定がされていないが、ＰＭ２．５に係る注意喚起の本巣市におけ
る判断基準の根拠について

(2) 市としての対応・方針について

４
堀部　好秀
(一問一答)

１ 無線ＬＡＮの整備について

(1) 当初計画に掲げる「いつでも、どこでも、だれでも」の具体的な利用方法と
目的について

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目
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(2) 基準値を超えた場合、また、超えなくても健康に影響があると思われる場合
の注意喚起の方法について

(2) 今後の計画について

２ 大気汚染対策について


